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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～疾病予防と治療月間～第1768回例会
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斉 唱
鈴木健司会場副委員長

「それでこそロータリー」「四つのテスト」

12月22日（木）18：00から上期納会を「八勝館」にて行います。・

ニコボックス 長谷川直樹ニコボックス委員

年末は家内の誕生日です。本年もお世話になり、ありがとうございました。

来年もよろしくお願いします。

とてもきれいなお花ありがとうございました。

少し早いのですが、今年最後の例会出席になります。1年間大変お世話に

なりました。来年も宜しくお願いいたします。皆様、良い年をお迎え下さいま

せ！

1年間ありがとうございました。

先週のクリスマス家族会への多数のご参加ありがとうございました。

先日、クリスマス例会にて司会担当させてもらいましたが、自分の紹介をす
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田中　隆義さん
中野　健二さん

酒井　俊光さん
長瀬憲八郎さん

鈴木　淑久さん

る事を忘れていました！人生で初めての司会でした！！

森さん、椿をありがとうございました。大切に育てます。稲葉さん、会計書類

へのアドバイスをありがとうございました。

事務局さん、昨晩は酔った勢いで深夜に迷惑電話をしてしまい、申し訳あり

ませんでした。

3年ぶりに高熱が出ました。

寒くなりました。

先週のクリスマス例会では、妻共 大々変お世話になりました。親睦活動委

員会の皆様に厚く御礼申し上げます。

・

・

・

・

・

鈴木　　実さん

田中　　宏さん

森　　裕之さん
堀　　慎治さん
内田　久利さん

村瀬俊高さん
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会長挨拶 八木沢幹夫会長

　以前、名古屋市千種区に振甫（しんぽ）プール

がありました。面白い名前であり気になっていま

した。ある時、付近在住の知人に聞いたところ、昔

中国から帰化した張振甫という人から付けられた

と聞かされたことがありました。そこで今回は振

甫プールの簡単な歴史と名前の由来について話

します。振甫プールは、1933年に名古屋市内で初めて出来た本格的

プールで、競泳用50m×9コース、飛び込み専用プール、更に1万人収容

可能なスタンドがありました。また、ナイター設備も備えていました。戦

前のベルリンオリンピックで平泳ぎ優勝をした前畑秀子もここで女子

200m平泳ぎ世界記録をマークしました。その後、1974年に大規模改

修工事で幼児用プールなどに変更されるも、振甫プールを管理する名

古屋市教育委員会はプールの老朽化と一般入場者数の減少などの理

由で、住民の反対運動があるものの2009年2月に施設閉鎖を決定しま

した。跡地は名古屋市上下水道局千種営業所となっていて、地名の振

甫町はそのまま現在も存在しています。確かに振甫という地名は、冒頭

の話のように江戸時代初期の初代尾張藩主徳川義直に招聘され、中国

から帰化した医師・張振甫であり、その地名が戦前作られた屋外競技用

プールの名前の由来であるということです。張振甫は藩主の侍医と、更

に町医者の両方をやっていたようで、今でいう栄養学に優れていたとの

ことです。また、一説には明王朝の末裔と言われています。

会員65名　出席45名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　81.8％ 12月8日は補填により88.7％

長谷川直樹出席委員

幹事報告 関谷俊征幹事

　八木沢幹夫会長より、近藤雄亮

さんに「2017年度米山記念奨学

生選考面接官」の委嘱状が送られ

ました。

委嘱状授与

　平成28年11月26日（土）グルメ会を、神戸「みやす」で開催しました。

現地集合・現地解散で７名参加しました。

　ビストロ風のお店で、コース料理とワインを堪能しました。お肉は大変

美味で、お勧めです。お値段もお手頃で2万円弱でした。

「みやす」　神戸市中央区下山手通3-2-19　ＴＥＬ　078-391-3088

グルメ同好会　第63回グルメ会開催

委員会・同好会報告



例会のご案内

八勝館

18：00～20：00

場 所

時 間
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■今週の行事 12月22日（木）　上期納会

■次週 12月29日（木）　R規定により休会

■次々週 1月5日（木）　R規定により休会

次年度の理事・役員案が読み上げられ、審議後満場一致で承認されました。
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　各委員長のお陰で無事進んでいます。クリスマス家族会は楽しく出来

ましたし、これから親睦が増えますので期待していただければと思います。

クラブ奉仕委員会：堀慎治委員長

　上半期は皆様順調に出席しています。ニコボックスもご協力いただき

ありがとうございます。下期も皆様のご協力をお願いいたします。

出席・ニコボックス委員会：湯澤勇生委員長

　上期は2名の新会員をお迎えでき、現在も2名の入会準備を行ってい

ます。皆様ご紹介をお願いします。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：梅村昌孝委員長

　事務局ご協力のもと、毎週のウィークリー発行を滞りなく行っており

ます。ホームページの右下に、メークアップをいつどこで行っているかを

アップしましたので、是非ご利用下さい。

クラブ広報委員会：星野一郎委員長

　上期はIACのオーストラリアでの海外研修が実施できました。下期は
RAC、IAC共に合同例会の開催を考えております。RACは例会のあり方
について、IACは会員増強についてを話し合っていきたいと思います。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：山口哲司委員長

　台北延平RCご訪問の際、皆様のご協力に感謝申し上げます。御礼状
も届きましたので、ウィークリーに掲載しました。皆様のメールボックスの
中に台北延平RCの名簿を入れました。プライベートでもお誘いください
ということですので、台北へ行く際に連絡して頂くツールになればと思
います。来年3月14～16日に台北訪問となっております。まだ行った経

験のない方は是非参加して親睦を深めて頂きたいと思います。6月のア

トランタ世界大会は、参加に向けての準備をしています。

国際奉仕委員会：田中宏委員長

　R財団が創立100周年ということで、国際大会への参加を呼びかけら

れています。地区では3月24日にIM、4月28日にポリオ撲滅チャリティー

ゴルフがありますのでご参加をお願いします。ロータリーにはクレジット

カードがあり、使うと一部が寄付に回るということで、クラブの払込に使

うカードを申し込みました。ご興味のある方は是非お申し込みください。

R財団委員会：平野好道委員長

　10月20日に三島の米山梅吉記念館を9名で訪問して参りました。米

山梅吉さんの生い立ちや、アメリカへ行った時の事などを、静かな空間

で学べました。機会があれば皆様も行っていただければと思います。

米山奨学委員会：天野正明委員長

　今年度の会長方針は「さらなる前進」ということです。これにはロータ

リーの規則も大事ですが、皆で仲良く楽しくやることが大前提だと思い

ます。国際ロータリーは従来通りだと新会員が中々入会しないので、各

クラブが柔軟なクラブ運営ができる様に転換しました。4月の規定審議

会で47の制定案が採択され、会長の依頼で纏め、答申書を提出致しま

した。その中で、①クラブ内の委員会について規定する件②RCの目的を

定義する件③奉仕の第2部門（職業奉仕関連）を改正する件の3つの採択

制提案について委員会として取り上げ、皆様と一緒に考えたいと思います。

長期ビジョン委員会：近藤雄亮委員長

次年度の理事・役員案について

　上期は皆様のご協力により、滞りなく終わらせていただきました。特に

ボジョレーヌーボ例会は一大行事でしたが、国際奉仕委員会、会場委員

会のご協力により無事終える事が出来ました。下期に向かっても色 と々

準備をしておりますので、上期同様ご協力をお願いいたします。

親睦活動委員会：鈴木淑久委員長

　卓話のお世話は順調に進んでおります。来年4月以降が空いておりま

すので、皆様からの卓話者のご紹介、ご協力を宜しくお願いします。

プログラム委員会：鈴木健司委員長

　9月に第1回の研修が終了しました。下期の新会員研修は3月9日を予

定しております。新会員、未研修の方、研修を指導していただく皆様ご予

定をお願いします。研修時はクラブ計画書をお持ちください。

R情報・研修委員会：馬場將嘉委員長

　上期は皆様のご協力で無事終了しました。メニュー表にあるメモ欄

は、アンケートになっていますが、中 ご々意見がでません。ご協力お願いし

ます。ご意見を参考に、下期も皆様に満足いただけるよう務めて参ります。

会場委員会：湯澤信雄委員長

　下期ですが、来年2月23日（木）岐阜グランドボウルで職場例会を開
催したいと思います。こちらは関谷幹事が経営されているボーリング場
で、今回特別にバックヤードを見学させていただきます。ボーリングトッ
プアマの卓話の後に、親睦を図るボーリング大会を開催いたします。是
非、たくさんのご参加をお願いいたします。

職業奉仕委員会：近藤茂弘委員長

第3回クラブフォーラム（年次総会）
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